s.delpeyrat@saint-medard-en-jalles.fr m.morisset@saint-medard-en-jalles.fr acseipica.association@gmail.com

Courriel envoyé au Maire de Saint-Médard-en-Jalles M. Delpeyrat le 13 Juillet 2024

Monsieur Le Maire de Saint-Médard-en-Jalles,

Je découvre via les réseaux sociaux votre réponse au problème des chemtrails et de la géoingénierie que nous subissons en France et dans toute l'Europe, mais également aux États-Unis, au Canada, et de partout dans le monde, lors du dernier conseil métropole du 19 juin 2024, lorsque vous avez été abordé à ce sujet.

Dieu nous demande de pardonner à ceux qui nous offensent et nous font du mal, alors je vais faire comme si je ne vous ai pas écouté ni vu votre sourire moqueur devant une question de santé publique aussi grave.

En tant qu'être vivant et gardien de cette terre au même titre que vous, j'ai la responsabilité de vous écrire afin que vous preniez position à ce sujet et vous rappelez vos obligations :

En qualité de maire, vous êtes responsable envers vos administrés en matière de santéenvironnement <u>des pollutions de toute nature</u> (alinéa 5 de l'article 1.2212-2 du Code général des collectivités territoriales). Vous avez le pouvoir et le devoir de prendre des mesures pour que ces épandages accompagnés de géo-ingénierie cessent. Il s'agit du plus grand crime contre toute forme de vie sur terre et il est de votre responsabilité d'agir.

Ces attaques sont en place depuis de nombreuses années, personnellement, je m'en suis rendu compte depuis 10 ans, mais le fléau s'est intensifié depuis 2020 et l'année 2024 ayant battu tous les records. Que faites-vous si un individu armé vous tire dessus : vous portez plainte pour agression avec une arme, non ? Et bien ici, c'est pareil, la seule différence est le temps que la blessure met à se déclarer.

Je ne suis pas la seule, de plus en plus d'êtres vivants observent ce phénomène dans nos cieux et constatent ces traînées persistantes laissées par les avions. Je suppose que vous aussi vous avez constaté que notre ciel est devenu blanc?

Le bal commence au petit matin et se poursuit toute la journée et même la nuit. Le ciel est quadrillé, puis un voile se forme cachant le soleil. Certains jours, on se croirait à Roissy-Charles-de-Gaulle tellement (où que vous soyez en France ou en Europe), ils quadrillent dans tous les sens, laissant derrière eux leurs traînées chimiques.

Jadis, le vent chassait tous les nuages et grâce à lui, on avait un ciel d'un bleu profond. Tellement ces traînées sont persistantes que même le vent ne les chasse plus : notre ciel est malade, défiguré ! Où sont passés les tonnerres qui annoncent l'orage ? Où sont passés les orages, la pluie (pas les trombes d'eau), le froid ? En été, nous étouffons sous ce bas plafond blanchâtre !

Certains insistent à dire que le phénomène est normal et qu'il s'agit de traînées de condensation d'eau, or les traînées de condensation ne sont pas obligatoires et surtout

demandent des conditions météorologiques très particulières pour se produire, température – entre -30° et -40°, taux d'humidité 60 %, altitude 9000 pieds.

Prenons l'exemple de l'aéroport de Bordeaux : vous avez des vols réguliers (tous les jours, mêmes heures). S'il s'agit d'un phénomène naturel de condensation, pourquoi il y aurait des jours avec et des jours sans épandage avec les mêmes conditions météorologiques ? Même si aujourd'hui, je vous l'accorde, les jours sans épandages se comptent sur les doigts d'une main... Non ! On ne parle pas ici de Contrails, on parle de produits chimiques déversés intentionnellement au-dessus de nos têtes et de la tête de nos enfants !

Rappelle : la France a ratifié la Convention sur l'interdiction d'utiliser des techniques de modification de l'environnement à des fins militaires ou toutes autres fins hostiles le 31 août 2016!

Du dioxyde d'aluminium, du baryum, du strontium (liste non exhaustive), n'ont rien à faire dans notre environnement ni dans notre organisme. Par le biais de ces épandages, on en absorbe des quantités excessivement nocives, non pas seulement par l'air que l'on respire, mais également dans nos aliments et dans l'eau! Les trois éléments indispensables à la vie sont contaminés!

Des analyses ont été faites auprès de laboratoires indépendants dans différentes régions de France qui mettent en évidence des taux extrêmement élevés d'aluminium, baryum, fer, plomb, et cetera, dans notre environnement pouvant provenir du carburant des avions, mais aussi des particules composant ces traînées relevant de la géo-ingénierie.

Seuls des êtres sans âme peuvent affirmer que ces traînées sont de la condensation d'eau! Nicolas Tesla disait : « Vous passerez de calcul en calcul, de formule en formule sans jamais comprendre l'essence de la vie. » Il parlait du scientisme...

Ne faisons pas diversion quant à l'impact de l'aviation commerciale sur le climat, soyons sérieux : il est temps d'agir en morale et en vérité.

L'aviation commerciale est l'outil, mais pas la cause : Les avions de ligne épandent quoi qu'il arrive, puisque leur carburant a été modifié à ces fins, voir lien : https://odysee.com/@ZanoniMaat:4/Vers-un-climat-artificiel--:1 Avec Patrice Hernu.

Des brevets prouvent l'existence et la dangerosité de ces mélanges répandus (comme par exemple le brevet Welsbach n° US5003186 Hughes Aircraft Company 1991 contenant des particules d'oxyde de métal comme le dioxyde de thorium et l'oxyde d'aluminium).

Le climat est modifié, c'est une évidence, mais dans quel but ? Quelle pilule veut-on nous faire avaler encore ?

Même sans preuves de cette ingénierie climatique, n'importe quel être vivant muni d'une conscience est en capacité de constater ce fléau et surtout l'impact que cela peut avoir dans son quotidien, par exemple : fatigue chronique, impact sur le moral, allergies, nausées, douleurs articulaires chroniques (liste non exhaustive), sans parler de pathologies graves, très graves, comme les cancers, Alzheimer, Parkinson (liste non exhaustive).

Connaissez-vous un médecin généraliste qui vous propose en consultation une analyse du taux de métaux lourds dans le sang ou un bilan électrosensibilité dû à l'exposition des ondes électromagnétiques ?

Renseignez-vous sur HAARP ou l'EISCAT pour « chauffer » une zone de la haute atmosphère ou de l'ionosphère, ce qui a pour effet de dépouiller les électrons qui forment les aurores boréales créées par l'homme et de produire des fréquences très basses à partir des plasmas qu'ils

génèrent. Pour en savoir plus sur EISCAT, consultez leur site : https ://eiscat.se/event/eiscat-symposium-2024/ la 5G, 6G (Le Livre noir en annexe). Toutes ces technologies sont étroitement liées.

Quelques faits reconnus et les dispositions légales internationales relatives

Militaires

Des essais de guerre bactériologiques ont été menés en secret au <u>Royaume-Uni entre 1940 et 1979 sur la population britannique.</u>

<u>Durant la guerre du Viêt Nam,</u> l'armée américaine a empoisonné le terrain de l'ennemi en utilisant l'agent Orange et a provoqué des pluies diluviennes pour le rendre impraticable avec l'Opération Popeye. Dans le plus grand secret, des bombardiers larguent, entre 1967 et 1972, des tonnes d'iodure d'argent au-dessus de la piste Hô Chi Minh, par laquelle les Nord-Vietnamiens, communistes, ravitaillent la guérilla au sud en contournant la ligne de démarcation par les pays voisins. »

Suite à ces événements, l'Assemblée générale de l'ONU a adopté le décembre 1976 la Convention internationale ENMOD, qui porte sur l'interdiction d'utiliser des techniques de modification de l'environnement à des fins militaires ou toutes autres fins hostiles, mais la France n'a jamais été partie de cette Convention. Le terme « géo-ingénierie » n'a été inventé qu'après l'an 2000, mais c'est déjà de cela que relèvent ces exactions, puisqu'il s'agit de manipulations de l'environnement à grande échelle.

<u>Civils L'opération Cirrus ou projet Stormfury</u> était un programme expérimental américain de recherches sur la modification des cyclones, mené par les États-Unis entre 1962 et 1983.

<u>La Chine n'a pas caché qu'elle utilisait des techniques de géo-ingénierie</u> pour éviter les pluies pendant les Jeux Olympiques de 2008 à Pékin ou lors du 100e anniversaire de la République populaire de Chine. Elle dispose d'une administration météorologique, sur le site Internet de laquelle il est mentionné que la Chine manipule le climat depuis 60 ans.

Et, d'après plusieurs articles publiés dans la presse, dont celui du journal The Guardian datant du 3 décembre 2020, « La Chine prévoit une expansion rapide de son programme de modification des conditions météorologiques... »

<u>La Fédération de Russie ne cache pas non plus qu'elle utilise de telles pratiques lors de grands événements comme les défilés militaires pour la fête nationale.</u>

<u>Dispositions légales Le 27 octobre 2010 à Nagoya</u>, la dixième réunion de la Conférence des

Parties à la Convention sur la diversité biologique (CDB), elles ont adopté la décision X/33, « moratoire de fait » concernant la géo-ingénierie civile.

La France a ratifié cette convention le 31 août 2016.

<u>Aux États-Unis, l'État de Rhode Island a adopté, en janvier 2022</u>, le « Clean Atmosphere Act ». Ce projet de loi est vaste et comprend la réglementation et l'interdiction d'activités allant de l'injection d'aérosols, du blocage du rayonnement solaire et de la manipulation météorologique à la séquestration du carbone et à la fertilisation des océans, en passant par l'élimination des rayonnements radiofréquences et micro-ondes inutiles. Le projet de loi propose que toutes les activités atmosphériques soient soumises à une autorisation de l'État.

<u>Le Mexique a interdit explicitement la géo-ingénierie le 13 janvier 2023.</u> Le Secrétariat à l'environnement et aux ressources naturelles précise alors dans un communiqué : « Il y a

suffisamment d'études qui montrent qu'il y aurait des impacts négatifs et inégaux associés à la libération de ces aérosols ».

<u>Et, en 2023, aux USA, après l'état du Texas, le New Hampshire, l'état de Rhode Island, le Dakota du Sud, l'Illinois et le Kentucky viennent de légiférer en interdisant nommément :</u> les épandages de produits chimiques, la géo-ingénierie, l'ensemencement des nuages et l'injection d'aérosols dans la stratosphère.

Mais ces actes publics ne sont que la partie émergée de l'iceberg. En effet, hormis les opérations passées qui sont aujourd'hui déclassifiées, les pratiques de géo-ingénierie militaire et civile, clandestines, ne relèveraient-elles pas du secret défense ?

Qui finance les armées, qui finance ces technologies?

Voici la réponse de Google le 13 juillet 2024 :

Si l'écrasante majorité des financements de la géo-ingénierie solaire provient des États-Unis, elle ne vient toutefois pas directement des représentants de l'industrie fossile, mais de divers acteurs économiques dominants, du monde de la tech et de la finance notamment.

Et voici la réponse de Google le 18 Avril 2024 : Image en Annexe.

Encore faut-il avoir une mémoire...

Rappel mensonges:

Le sang contaminé

Le médiator

Le sucre

Le vaccin de l'hépatite B

Le tabac

Les perturbateurs endocriniens

Sur les armes à destruction massive en Irak

L'amiante

Le plomb

Le vaccin H₁N₁

Le mercure

Le Téflon

Les masques protection COVID

La transmission du virus COVID

La protection des vaccins COVID

Leurs effets secondaires

Les pesticides, et cetera...... La liste est longue, mais je m'arrête là.

Je ne vais pas retenir votre attention plus longtemps et souhaite juste vous poser une dernière question : vous sentez-vous à l'abri ?

Dans l'attente de vous voir et de vous entendre prendre position contre ce fléau je vous prie de croire à mes respectueuses salutations.

L'être vivant Isabel

PS : Le buffet devait être particulièrement appétissant...